

# Buka Puasa Bersama Komponen, Dandim Abdya Ajak Tekan Corona dan Perangi Narkoba

Heri Purwanto - [ACEH.INDONESIASATU.CO.ID](http://ACEH.INDONESIASATU.CO.ID)

Apr 30, 2021 - 13:49



Abdya- Kodim 0110/Abdya menggelar acara buka puasa bersama dengan komponen masyarakat Kabupaten Aceh Barat Daya (Abdya) di aula Makodim setempat, Desa Keude Paya Kecamatan Blangpidie, Kamis (29/4) petang.

Acara buka puasa bersama yang bertajuk merajut persatuan dan kesatuan

bangsa itu diikuti oleh puluhan Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Adat setempat.

Acara digelar secara sederhana dengan tetap menerapkan protokol kesehatan pencegahan covid-19 diantaranya mencuci tangan, memakai masker dan menjaga jarak.

Dandim 0110/Abdya Letkol Inf Arip Subagiyo dalam sambutannya mengatakan, pandemi corona masih melanda tanah air. Program vaksinasi yang digulirkan pemerintah saat ini bertujuan untuk membentuk herd immunity (kekebalan massa) dari virus covid-19.

Kendati demikian, lanjut Dandim, pencegahan penularan corona tidak bisa mengandalkan pada suntik vaksin saja, namun harus dibarengi dengan disiplin penerapan protokol kesehatan dalam rutinas kehidupan sehari-hari.

"Maka dari itu, di moment yang indah ini, di puasa kali pertama saya sebagai warga Abdya, mengajak kepada para tokoh Abdya sama-sama kita dorong masyarakat lakukan pencegahan corona," ujarnya.

Lanjut Dandim, Abdya merupakan daerah yang kondusif dan stabil dalam perekonomian, meski pun diimbis dampak virus corona. Kstabilan ekonomi Abdya ini tercipta lantaran kuatnya ketahanan pangan. Pembangun sektor pertanian di segala komoditi didasarkan menjadi fokus utama oleh pemerintah daerah.

Melihat kstabilan ekonomi tersebut Dandim berpesan kepada semua tokoh agar tetap waspada dan meningkatkan pengawasan terhadap lingkungan dan khususnya generasi muda.

"Saya ingatkan ini jangan sampai daerah kita yang kondusif dan stabil ini dijadikan sasaran empuk peredaran Narkoba. Kita ketahui bersama beberapa waktu lalu, 2,5 ton sabu masuk ke Aceh berhasil diamankan. Maka dari itu saya mengajak semua komponen satukan suara, satukan tekad sama-sama tolak dan perangi Narkoba" tandas Dandim.

Pantauan, penyampaian Dandim tersebut kemudian diamini oleh berbagai tokoh mulai dari kacamata adat, masyarakat dan agama. Acara buka bersama itu kemudian diakhiri dengan pemberian tali asih diserahkan langsung oleh Dandim 0110/Abdya Letkol Inf Arip Subagiyo.